

Groß ist die Kraft des persönlichen Beispiels jedes einzelnen Genossen. Im Kampf um die erfolgreiche Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages treten viele Genossinnen und Genossen hervor. Man muß sie gut kennen und so fördern, daß ihnen möglichst alle anderen nacheifern. Stellvertretend für diese Hunderttausende Parteimitglieder möchte ich hier den Genossen Peter Sauer, 1. Schmelzer im VEB Rohrkombinat Riesa, nennen. Den Dresdner Genossen ist er sicher bekannt. Von der Grundorganisation erhielt Genosse Sauer den Parteauftrag, mit seinem Kollektiv und den ihm anvertrauten Grundmitteln eine größere Effektivität und eine hohe Steigerung der Arbeitsproduktivität zu erreichen. Genosse Sauer begann damit, seine eigenen Leistungen einer exakten Kontrolle zu unterziehen, die eigenen Fehler offen aufzudecken und sie als Kommunist vor dem ganzen Kollektiv der Schmelzer auszuwerten. Ihm war klar, daß er seinen Parteauftrag nur durch sein persönliches Vorbild erfüllen konnte.

Lassen wir ihn selbst zu Wort kommen: "Zehn Jahre arbeite ich am Ofen, und unser Betrieb ist mir ans Herz gewachsen. Hier wurde ich bei harter Arbeit erzogen. Mit Leib und Seele bin ich Stahlschmelzer, aber in erster Linie stehe ich am Schmelzofen als Genosse, als Kreisleitungsmitglied. Den Hamen Genosse trage ich als Auszeichnung. Alte Genossen haben mir anerkundet und stets mit auf den Weg gegeben: bleib* bescheiden. Es ist schwer, zugleich aber auch das Schönste, mich täglich aufs neue zu bewähren. Ich will einfach einen größeren Beitrag zur allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik leisten, weil ich darin die Pflicht eines Parteimitgliedes sehe."

Will man die Eigenschaften, die einen Genossen auszeichnen und nach denen er immer wieder strebt, kennzeichnen, so kann man sagen:

- Das tägliche politische Wirken eines Parteimitgliedes ist vom Bewußtsein der persönlichen Verantwortung für die Verwirklichung der Politik der Partei und der Interessen der sozialistischen Gesellschaft bestimmt. Seine politische Überzeugung widerspiegelt sich vor allem in konkreten Taten, in der aktiven